

LA LETTRE DU MAIRE



CHÈRES BAVILLIÉROISES, CHERS BAVILLIÉROIS,

L'automne est là, et avec lui, ces paysages flamboyants qui habillent Baviilliers de mille couleurs. Chaque année, cette saison nous rappelle à quel point notre ville est un écrin précieux, un lieu où il fait bon vivre, où chaque détail compte. Nos agents municipaux sont mobilisés pour préserver cette beauté, ramassant les feuilles, entretenant les espaces, afin que chacun puisse profiter pleinement de notre cadre de vie. Ces gestes du quotidien, souvent discrets, sont le reflet de notre attachement collectif à Baviilliers.

Novembre sera un mois riche en émotions et en partage. Le Mois de la Photo nous offrira l'opportunité de découvrir les talents cachés. À travers les expositions, les animations et le concours, ce sont nos regards, nos histoires et notre créativité qui seront mis en lumière. Je vous invite à y participer, que ce soit en prenant vous-même des photos ou en venant admirer celles des autres. La culture, c'est ce qui nous rassemble et nous fait grandir ensemble.

Le 11 novembre, nous nous retrouverons à 11 heures devant le monument aux morts pour honorer la mémoire de ceux qui se sont sacrifiés pour notre liberté. Ce moment de recueillement, solennel et nécessaire, sera suivi d'un temps convivial à la salle des Ricochets. Ces cérémonies ne sont pas seulement des rituels : elles sont l'occasion de transmettre aux plus jeunes le sens de l'engagement, du respect et de la gratitude. Ensemble, nous perpétuons le souvenir de ceux qui ont fait notre histoire.

Avec l'arrivée de l'hiver, Baviilliers redoublera de solidarité. La trêve hivernale sera une nouvelle fois l'occasion de venir en aide à nos aînés, notamment à travers l'opération de déneigement solidaire. Ces actions, en apparence modestes, sont en réalité ce qui fait la force de notre commune : l'entraide, la bienveillance et le respect mutuel. Dans un monde où l'individualisme peut parfois prendre le pas, ces gestes sont une preuve que, à Baviilliers, nous choisissons la solidarité.

Dès le 5 décembre, la magie de Noël s'installera dans nos rues. Les décorations, installées par les agents municipaux et l'association Baviilliers Environnement, transformeront Baviilliers en un lieu féerique. Le lendemain, 400 colis de Noël seront distribués à nos aînés, un moment toujours empreint de chaleur et de partage. Ces instants, où les sourires et les mots gentils se multiplient, sont ce qui rend notre communauté si spéciale.

Que cette fin d'année soit pour vous l'occasion de savourer ces moments de partage, de célébrer ce qui nous unit et de préparer sereinement l'avenir. Ensemble, continuons à faire de Baviilliers un lieu où il fait bon vivre, un lieu où chacun se sent chez soi.

Éric Koeberlé
Maire de Baviilliers

INAUGURATION

NOUVEAUX AMÉNAGEMENTS DE CIRCULATION À BAVILLIERS

SAMEDI 20 SEPTEMBRE 2025, LA VILLE DE BAVILLIERS A INAUGURÉ DEUX AMÉNAGEMENTS MAJEURS VISANT À AMÉLIORER LA FLUIDITÉ ET LA SÉCURITÉ DE LA CIRCULATION DANS LE CENTRE-BOURG.



Au cours de la matinée, élus, partenaires institutionnels, représentants d'entreprises et habitants ont découvert le plateau ralentisseur situé au carrefour de la grande rue François Mitterrand et de la rue des Écoles, ainsi que le nouveau giratoire implanté au carrefour de la grande rue François Mitterrand et de la rue de la Libération.

Des travaux pensés pour fluidifier le trafic

La suppression des feux tricolores, remplacés par ces aménagements, permet de faciliter la circulation sur un axe départemental emprunté chaque jour par plus de 8 000 véhicules, y compris des bus et convois exceptionnels. Ces réalisations visent également à sécuriser les traversées et à mieux répartir le trafic entre les rues principales et secondaires.

Des espaces adaptés à tous les usagers

Conçus comme des zones de circulation partagée, le plateau ralentisseur et le giratoire intègrent une signalétique favorisant la cohabitation entre



automobilistes, cyclistes, trottinettes et piétons. Les abords ont également été réaménagés : création de neuf places de stationnement, élargissement des trottoirs, embellissement paysager et agrandissement de la terrasse du restaurant L'Efm.

Une inauguration conviviale

La cérémonie d'inauguration s'est déroulée en plusieurs étapes : accueil devant la mairie, visite des aménagements guidée par le cabinet EVI, coupe du ruban, puis séquence protocolaire au Parc de la Fraternité. La matinée s'est conclue autour d'un pot convivial en présence des partenaires et habitants.



La Ville de Bavilliers remercie l'ensemble des financeurs, entreprises, services municipaux, commerçants et riverains pour leur participation et leur patience au cours de ces travaux. Ces aménagements, désormais opérationnels, marquent une nouvelle étape dans l'amélioration du cadre de vie et des mobilités à Bavilliers.



Un projet mené dans les délais et les budgets

Les travaux, réalisés principalement durant la période estivale afin de limiter les nuisances, se sont achevés dans les délais annoncés.

L'investissement global s'élève à 608 000 € HT

FINANCIÉ AVEC LE SOUTIEN :

- > du Grand Belfort : 120 000 €
- > du Département : 45 000 €
- > de l'État : 62 000 €

Soit 38 % de subventions.

Le reste à charge pour la commune s'élève à 378 000 €, sans recours à l'emprunt.

RETOUR EN IMAGES

SUR LA GRANDE SOIRÉE DANSANTE DE BAVILLIERS

INITIALEMENT PRÉVUE LE 26 JUILLET SOUS LA FORME D'UNE GUINGUETTE MAIS ANNULÉE À CAUSE DE LA PLUIE, LA VILLE DE BAVILLIERS A TENU SA PROMESSE EN PROPOSANT UNE NOUVELLE FORMULE FESTIVE LE SAMEDI 20 SEPTEMBRE, AU CENTRE JEAN MOULIN.

Dès 19h30, plus d'une centaine de participants a répondu présent pour partager une grande soirée dansante animée par Claudie et Bernard. Rythmes entraînants, bonne humeur et ambiance chaleureuse ont fait vibrer la piste jusque tard dans la nuit.

Une soirée gourmande et conviviale

Au programme, les participants ont pu savourer pizzas, sandwichs franc-comtois

garnis de pommes de terre, cancoillotte et saucisses, mais aussi de délicieuses crêpes. La buvette, tenue avec dynamisme par l'AS Bavilliers, a également contribué à la convivialité de l'événement.

Un moment de partage qui clôture les festivités estivales

Cette soirée dansante, qui a rassemblé habitants et amis autour de la musique et de la gastronomie, vient clôturer en beauté les festivités estivales de Bavilliers. La réussite

de cet événement témoigne de l'attachement des Bavillérois à leur commune et de leur envie de se retrouver autour de projets et d'animations fédératrices.



Merci à toutes et à tous pour votre participation et rendez-vous aux prochains événements de la Ville de Bavilliers !



ÉDUCATION

UNE RENTRÉE BIEN MENÉE

LE 1^{ER} SEPTEMBRE, LES ENFANTS DE BAVILLIERS ONT REPRIS LE CHEMIN DE L'ÉCOLE. CELLE-CI S'EST BIEN DÉROULÉE EN PRÉSENCE DE MONSIEUR LE MAIRE SUR LES DEUX SITES QUI COMME CHAQUE ANNÉE A SOUHAITÉ À TOUS UNE BONNE RENTRÉE.

Cette année, c'est avec un nouveau prestataire, API, que les restaurations scolaires des écoles ont commencé à servir les repas aux élèves inscrits. Ces repas valorisent les circuits courts de producteurs locaux et avec une proportion de près de 25 % de produits issus de l'agriculture biologique. Les nouvelles normes entrées en vigueur au 1er septembre 2025 garantissant la qualité de la chaîne du froid sont respectées.

Dans un domaine plus logistique, une nouvelle sonnerie avec une mélodie plus douce a été mise en place à l'école

élémentaire. C'est une demande des parents d'élèves qui a ainsi été satisfaite.

Un nouveau portail d'inscription aux restaurations, aux accueils de loisirs pour la période scolaire et pour les vacances a aussi pris son envol depuis la rentrée. Toutes les modalités d'utilisation sont disponibles sur le site de la mairie de Bavilliers.

Enfin, une nouvelle organisation de l'accueil du soir à l'école élémentaire a été validée. Regroupés sur un seul créneau, ce sont une quarantaine d'enfants qui sont accueillis

chaque jour pour des activités diverses et variées. Chaque atelier est mis en place et dirigé par un animateur compétent. Il est à noté qu'un atelier « devoirs en autonomie » est animé sous la surveillance d'un animateur chaque soir. C'est sur la base du volontariat que les enfants s'inscrivent chaque jour.



Une rentrée bien menée qui demande à être poursuivie tout au long de l'année scolaire.

MOIS DE LA PHOTO

DU 4 AU 30 NOVEMBRE 2025

EXPOSITION

NATURE À PLEINE VIE

De Dominique Delfino, photographe nature et animalier

Véritable invitation à redécouvrir notre environnement immédiat, une série de tirages grands formats mettent en valeur paysages, mammifères et oiseaux dans leur lumière naturelle, saisissant des instants de vie sauvage au fil des saisons.

Vernissage le vendredi 14 novembre à 18h

> MÉDIATHÈQUE

VENDREDI 28 NOVEMBRE À 18H

CONFÉRENCE-PROJECTION

NATURE AU JOUR LE JOUR

> SALLE DES RICOCHETS

CONCOURS PHOTO L'AUTOMNE À BAVILLIERS

Partagez vos plus beaux clichés de la commune en envoyant vos photos à mairie@bavilliers.fr avant le dimanche 30 Novembre

Trois cartes cadeaux d'une valeur de 150 €, 100 € et 50 € récompenseront les meilleurs clichés.